

Inflación, con nuevo mínimo mensual (El Financiero 10/12/15)

Inflación, con nuevo mínimo mensual (El Financiero 10/12/15) THAMARA MARTINEZ tmartinez@elfinanciero.com.mx
Jueves, 10 de diciembre de 2015 La inflación en noviembre se ubicó 2.21 por ciento respecto al mismo mes del año pasado, para marcar un nuevo mínimo histórico. El dato del penúltimo mes del año fue inferior al esperado por analistas de 2.28 por ciento anual. Desde que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) tiene registro de los precios al consumidor a partir de enero de 1970, no se ha tenido un nivel inflacionario tan bajo como el que se registró en el mes anterior. El nivel de precios en noviembre reportó un avance moderado principalmente por la cifra de la inflación subyacente, que mostró un incremento anual de 1.84 por ciento. A su interior, los precios de energéticos y las tarifas autorizadas por el gobierno figuran como el elemento con menor crecimiento, con una alza promedio de 1.33 por ciento, su menor avance también desde 1970. Entre tanto los precios de los productos agropecuarios reportaron su menor variación en año y medio con 2.7 por ciento anual. El renglón de las mercancías reportó cierta contaminación por el encarecimiento del dólar frente al peso, al reportar una inflación de 2.79 por ciento, su mayor crecimiento en lo que va del año. Especialistas de Invex Banco resaltaron que el escenario de mínimas presiones inflacionarias y de holgura económica, dan oportunidad al Banco Central para mantener la tasa de referencia sin cambios, al menos hasta que la Reserva Federal estadounidense haga lo propio.